

A n t r a g
des
WIRTSCHAFTS- UND FINANZ-AUSSCHUSSES

über die Vorlage der Landesregierung betreffend NÖ Landesausstellung 2011, „Erobern - Entdecken - Erleben im Römerland Carnuntum“; Übernahme einer Landeshaftung.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Für die NÖ Landesausstellung im Jahre 2011 mit dem Titel ‚Erobern – Entdecken – Erleben im Römerland Carnuntum‘ in der Kulturfabrik Hainburg, im Archäologischen Park Carnuntum in Petronell-Carnuntum und im Museum Carnuntinum in Bad Deutsch-Altenburg wird für die Ausstellungsobjekte in der Zeit vom 15. März bis 15. Dezember 2011 eine Landeshaftung in der Höhe €16.500.000,- übernommen.“

SCHUSTER
Berichterstatter

HINTERHOLZER
Obfrau